Changement de chef en vue à la brigade de gendarmerie



Le major Gilbert Pfeiffer sera remplacé par l'adjoint de la brigade de Barr. PHOTO DNA

Le major Gilbert Pfeiffer, qui dirigeait la gendarmerle de Roshelm, prend sa retralte après plus de 37 ans de service, dont sept à Roshelm.

Il sera remplacé par l'actuel adjoint de la brigade de gendarmerle de Barr. En attendant la passation de commandement au 1º Juillet, une petite la cérémonie réunissant sa fa-

mille, ses collègues, les acteurs de la ville et sa hiérarchie s'est déroulée dans la halle au marché à Rosheim.

Dans son discours, le major Pfelffer a remercié son épouse et sa famille pour leur soutlen et a souhaité s'adresser à ses collègues : « Je souhaite à chacune et à chacun bonne route pour la suite de sa carrière, et que la gendarmerie vous apporte autant qu'elle m'a

KRAUTERGERSHEIM Apprentissage Les métiers de la nature présentés aux jeunes



Les jeunes ont pu échanger avec des professionnels. PHOTO DNA

Mercredi, le pôle formation Jeunesse du centre socioculturel d'Obernai, a organisé une soirée autour des métiers de la nature à la maison des associations de Krautergershelm.

Les jeunes à la recherche de formation en apprentissage ont pu échanger avec des professionnels. Jean Rivat, du lycée agricole d'Obernal, a mis en >

avant des formations courtes comme le CAP ou le bac pro, mais aussi des BTS et des licences, voire certaines formations d'Ingénieur.

Francis Bronner, responsable du service des espaces verts de la Ville d'Obernal, a présenté sa profession aux jeunes, de la production florale, à la création des plates-bandes et ronds-

Les métiers du bois ont également été présentés.

INNENHEIM Éducation

Des chevaliers à l'école

Les élèves des écoles maternelle et élémentaire d'Innenhelm ont vécu un véritable voyage dans le temps la semaine demière.

LES ÉLÈVES ont été accueillis par Messire Heinrich et le soldat Reinhart qui ont partagé leur parfaite connaissance du Moyen-Age. Ils sont venus avec des décors posés dans un pré, leurs armures et chevaux. Une mise en scène parfaite pour plonger les jeunes dans un monde oul stimule leur imagi-

Les enfants ont pu découvrir les objets de la vie quotidienne du Moyen-Age: armes, armures, boucliers et blasons. Spectacle équestre et démonstration de combats de chevaller étaient aussi programme. Des reconsti-



Les élèves d'Innenhelm ont pu porter des armures du Moyen-Âge. PHOTO DNA

te période historique à des élè-

enfants ont également eu l'oc- l'époque.

tutions pour faire connaître cet- ves de maternelle au CM2. Les casion de porter des armures de

SAINT-NABOR Sapeurs-pompiers

Exercice grandeur nature

A 10 h vendredi dernier, les sapeurs-pompiers de la section d'Ottrott ont effectué un exercice à la mairie de Saint-Nabor, où est hébergée une classe de CM2du regroupement pédagogique d'Ottrott/Saint-Nabor.

LES SAPEURS-POMPIERS de la section d'Ottrott ont été appelés pour un départ de feu avec un important dégagement de fumée dans le local imprimante du rez-de-chaussée de la mairie. Il ne s'agissait heureusement que d'une manœuvre.

Évacuation du personnel et des élèves

Rapidement sur les lieux, les pompiers dirigés par le sergent-chef Christian Zeller, ont été rejoints par leurs collègues d'Obernal, sous le commandement du capitaine Yann Messmer, chef du centre de secours d'Obernal.



Les enfants en ont profité pour découvrir les véhicules et le matériel des pompters. PHOTO DNA

Les sapeurs pomplers ont éva- à coullsses. cué les élèves et leur ensel- Les enfants ont été impressiongnante, ainsi que la secrétaire nés par les moyens mis en de mairle au moven de l'échelle

œuvre et en ont profité pour sur place.

découvrir les véhicules et le matériel des pompiers. Le maire, François Lantz était

INNENHEIM